



# ESPELUCHE

*Votre Journal Municipal d'Informations*



**Numéro 12 - Mars 2019**



# Edito du Maire

Depuis janvier vous avez pu lire dans les journaux (papier, internet ou tract) de nombreuses informations sur la Mairie, plus ou moins vraies. Cet éditorial va me permettre de rétablir la vérité sur certaines d'entre elles.

Vous nous avez élus en 2014 sur un programme qui comprenait un projet inter-générationnel ; en 2016 nous avons fait l'acquisition du terrain repéré depuis longtemps dans le centre du village, au 26 boulevard du Levant, dans le but d'y transférer les jeux d'enfants et d'y aménager au mieux un espace pour toutes générations confondues. Nous avons alors fait appel au CAUE (Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et d'Environnement) pour l'élaboration de ce projet. Lors de notre première rencontre, les 15 membres du conseil municipal étaient présents et chacun a pu faire des propositions qui ont été mises en commun ; il en est ressorti les grandes lignes du projet. Deux mois plus tard une réunion publique a eu lieu et a permis à ceux qui le souhaitaient de s'exprimer ; les remarques les plus pertinentes ont été prises en compte ; aujourd'hui le coût de cet espace est estimé à 339 300 €, plus le prix du terrain de 110 000 €. Et je vous rassure : nous pouvons financer sinon nous n'aurions pas lancé ce projet. Nous serons subventionnés à hauteur de 25 % par le département et nous espérons également une subvention de 25 % de l'état. Et ceci n'aura aucun impact sur les taux des impôts locaux.

Dès que les jeux d'enfants seront en place, dans un lieu totalement sécurisé, un parking sera réalisé sur leur ancien emplacement, car c'est l'infrastructure la plus nécessaire au village. A mon sens et celui de la majorité, il est plus judicieux de créer un parking au croisement de deux routes départementales, proche de la boulangerie-épicerie, de la coiffeuse et du cabinet de kinésithérapie qu'à l'emplacement de l'espace intergénérationnel qui est clos et loin des commerces.

Si nous devons comptabiliser les projets que l'opposition a proposés, les finances de la commune seraient vraiment en péril : une salle des fêtes c'est au minimum 1 200 000 € ; délocaliser l'école, c'est au moins 1 500 000 €, et ce serait pour moi une aberration qui tuerait la vie au cœur du village. Et c'est sans compter sur le prix des terrains !

Pour ce qui concerne le médecin cela fait un an déjà qu'en concertation avec lui, nous travaillons sur un projet de réinstallation de son cabinet. Nous avons deux solutions : construire du neuf sur un terrain dont nous sommes propriétaires, vers la mairie, ou racheter une maison existante et la réhabiliter. Pour l'instant nous attendons des devis. Cependant, pour être subventionné (ce dont nous ne pouvons nous passer), un cabinet médical doit répondre à certains critères administratifs. Il est simple de lancer des idées ; pour les réaliser, la patience est de mise et c'est un travail de longue haleine.

Comme annoncé, l'installation des armoires pour la fibre devrait commencer dans les jours qui viennent, ainsi que les travaux au stade pour la pose du pylône qui amènera enfin une meilleure couverture pour la téléphonie mobile.

Depuis plusieurs mois la France subit d'importants conflits sociaux, vous êtes quelques-uns à vous être exprimés au travers des cahiers de doléances mis à votre disposition en mairie ; je vous confirme qu'ils ont bien été transmis en Préfecture. Je terminerai, en rappelant que cette année encore les recettes de la commune (comme celles des autres collectivités) seront amputées d'une part non négligeable, que ce soit la Dotation de Fonctionnement (DGF) ou les autres attributions (impôts locaux essentiellement). Nous ne savons toujours pas comment les exonérations de la taxe d'habitation seront compensées, ni avec quel budget ; bien que tout soit fait pour que les comparaisons d'une année sur l'autre soient difficiles à établir (cumul de taxes, prélèvements supplémentaires, etc...) on constate une baisse constante de nos recettes. Et malgré tout, nous maintenons les impôts aux mêmes taux depuis de nombreuses années.

Marie-Pierre PIALLAT.

## AGENDA

**15 MARS à 18H**

A.G. Anciens Combattants

**16 MARS 14H à 18H**

Stage Gym

**23 MARS**

Repas Dansant Chasse

**31 MARS à 14H**

Loto Ecole

**13 AVRIL**

La Boule en Bois

HORAIRES DE LA MAIRIE

8H – 12 H

DU LUNDI AU VENDREDI

HORAIRES DE LA POSTE

8H -11H

DU LUNDI AU VENDREDI

## BIEN INFORMÉ ?

Au sujet des différents conflits ayant eu lieu ces derniers temps entre les élus puis les employés, j'ai souhaité laisser la parole à mon 3ème adjoint M. Louis Merle car j'ai moi-même un « ras-le-bol » des médisances de gens bien intentionnés.

Marie-Piallat Piallat

Selon le correspondant d'un journal du net régional, qui cite des sources « de milieu généralement bien informé » (!!!), jamais les employés n'auraient fait grève sans mon aval ; ne seraient-ils pas des adultes ? C'est me doter de pouvoir que je n'ai pas ! En outre, je serais également le vrai patron de l'exécutif !

Toujours selon les mêmes sources, j'aurais fait des pressions pour obtenir la démission de Michel SAURET. C'est mal me connaître : je n'ai besoin de personne pour porter ma parole.

L'auteur de ces affabulations, qui prêteraient à rire si elles ne concernaient que ma personne, ne les a bien entendu pas signées. J'éprouve un sentiment d'écœurement devant tant de bassesses et de sous-entendus qui n'ont qu'un seul but : déstabiliser le maire. Que ne ferait-on pas pour conquérir la mairie ! Je profite de cet article pour dire mon indéfectible confiance et mon amitié à Marie Pierre PIALLAT. Si elle me demande des conseils, je les lui donne bien volontiers, mais jamais je ne les impose. Sa « gentillesse » ne veut pas dire faiblesse. C'est bien Madame le maire qui tient la barre. N'en déplaise à ce journaliste, mais peut-on l'appeler journaliste, et bien informé ?

Louis Merle

## LE CONSEIL MUNICIPAL JUNIOR

### et LES RESTOS DU COEUR



Les sept conseillers juniors ont décidé cette année d'organiser une collecte spéciale « Enfant » pour les RESTOS DU CŒUR.

Deux bénévoles de l'Association sont venus à l'école pour expliquer aux élèves du primaire son fonctionnement.

Ensuite, pendant les vacances de février, ce sont les conseillers qui ont visité le local à Montélimar. Puis ils ont été mis dans la situation d'une personne venant récupérer de quoi se nourrir pour une semaine.

La collecte se déroulera du 4 au 8 mars ; toutes les familles de l'école en ont été informées.

Des flyers ont été déposés dans les commerces pour en aviser toute la population. Vous pouvez déposer vos dons à l'école ou à la mairie.

## ILS COMPTENT SUR VOUS.....

## KOOL et DOUCE

Bonjour,

nous sommes Kool et Douce, les nouveaux personnages que vous pouvez voir devant la porte de la bibliothèque.

Nous sommes là pour vous rappeler que vous êtes dans le centre du village, en « zone 30 », donc que vous devez rouler à **30 km/heure**.

De plus vous arrivez près de l'école.....

alors.....

**LEVEZ LE PIED.....**



NOVEMBRE  
2018

21

## *Au Palais des Congrès, l'après-midi pour l'UNICEF Pour les Conseillers Juniors*

Jeux d'adresse, construction, dessin, code de la route.....  
Un bel après-midi où les enfants se sont éclatés.....



DECEMBRE  
2018

17

## *Décembre les petits Conseillers présents au goûter de Noël des Anciens*

Un bel investissement..... merci à eux...



DECEMBRE  
2018

18

## *CANTINE REPAS DE NOEL*

Le 18 décembre la salle des Fêtes s'est transformée en salle de restaurant  
Pour le repas de Noël des enfants de l'école, enfants, personnel de l'Agglo, Mme le  
Maire et ses Adjoints, le personnel enseignant, ont partagé un très bon repas dans  
une super ambiance... que du Bonheur....





# TRAVAUX



Divers gros travaux ont été réalisés sur la commune en ce début d'année, la réfection complète du chemin du Serre Pointu et le rebouchage des trous chemin de Rotary et chemin du Gat.

Les fossés, chemin des Hochettes et le long du lotissement des Platanes II, ont été curés par une entreprise.

Le soubassement de la fenêtre de l'accueil de la Mairie a fait peau neuve avec le changement de la pierre taillée qui sert d'appui ainsi que l'isolation du mur intérieur. D'autres chemins sont prévus au programme des prochains mois. Pose de barrières devant l'école pour la protection des enfants et des parents.



Linky



## LES COMPTEURS LINKY

Vous trouverez, dans le journal, une brochure **d'ENEDIS** au sujet des compteurs Linky qui seront déployés à partir de juin sur notre commune.

Pour toutes demandes ou interrogations, une permanence est proposée par Enedis, à ce sujet, le **JEUDI 21 MARS** entre **9 h et 12 h** en Mairie.

# Les Associations à Espeluche

## Sportez-vous BIEN

Pour plus d'informations : Mélanie Quest 06 14 65 16 85 ou [Sportezvousbien26@gmail.com](mailto:Sportezvousbien26@gmail.com)

Chers amis «sportifs», voici quelques informations concernant l'Association Sportez-Vous Bien !

Nous sommes ravis de la forte fréquentation dans les différents cours malgré le froid hivernal, le vent glacial et les virus !

Lors des deux stages en Novembre et en Janvier (Danse en ligne avec Marlène et Dance fitness avec Manon) la participation était satisfaisante.

Notre prochain évènement sera **un stage de ZUMBA le samedi 16 Mars 2019 à 14H30** à la Salle B. Vial d'Espeluche. Ana, l'animatrice brésilienne vous entraînera sur des rythmes aux couleurs de son pays !

Notre repas traditionnel entre adhérents aura lieu **le vendredi 22 Mars 2019** à l'Auberge de la Citelle à Espeluche. Nous remercions d'avance Nadège et Jérôme pour l'accueil chaleureux.

Vous avez toujours la possibilité d'essayer les cours et d'intégrer l'association.

Rappel : 120 € pour 6 cours adultes/semaine et 90 € pour 1 cours enfant / semaine.

Nous terminerons la saison avec notre GALA habituel le vendredi 7 Juin 2019.

Cette année, nous envisageons de faire le show à l'extérieur sous le préau de l'école.



## US Vallée - Jabron

Le club compte pour la saison 2018/2019, 380 licenciés, de 5 ans à vétérans.

L'effectif est réparti comme suit :

- 1 équipe vétérans - 3 équipes séniors- -2 équipes U17- 3 équipes U15
- 4 équipes U13 - 3 équipes U11- 4 équipes U9, et 4 équipes U7.
- 1 équipe u15 féminines et 1 équipe à 11 féminines séniors

L'école de football est reconnue par son label excellence FFF grâce au bel encadrement technique, bonne structure d'accueil et sa bonne participation aux manifestations et actions diverses organisées par le district Drôme-Ardèche.

Le club veut également développer le football féminin ; pour cela on espère avoir un contrat civique pour cette belle mission pleine d'avenir.

Pendant la saison sportive, le club organise les activités suivantes :

- Galette des rois et vœux du club
- Loto express, grand loto...
- Tournoi u15, u13 et u11
- Stages pour les enfants en période de vacances scolaires

Remerciements aussi à l'ensemble des dirigeants, éducateurs, bénévoles, parents, sponsors et mairies pour leur investissement au sein de l'association.

Une nouveauté pour cette saison, un BPJEPS, Valentin GAGLIARDI, issu du club, joueur et éducateur des u11 a pu être recruté au sein du club grâce aux aides départementales et aux manifestations organisées par le club. De plus on espère pour une période de six mois avoir deux contrats service civique pour des missions spécifiques.

Un grand merci à nos arbitres du club et plus particulièrement Zerguit Mohamed qui évolue en ligue et à Enzo Roche qui vient de rejoindre la famille arbitre chez les jeunes.



**Frédéric AURIC**

Président

Tél : 06 76 29 35 84

Mail : [usvj@orange.fr](mailto:usvj@orange.fr)

Site : [usvj26.footeo.com](http://usvj26.footeo.com)



## Bibliothèque, Vous aimez lire, rejoignez-nous!

La bibliothèque en chiffres

3 000 livres dont 850 renouvelés chaque année

115 enfants de l'école reçus chaque semaine

73 adhérents

12 bénévoles pour 270 h de permanence

Le prix de l'adhésion est inchangée : 10 € pour une personne et 12€ pour un couple.

A partir du 1er mars, les horaires d'ouverture sont modifiés, la bibliothèque sera ouverte:

- **Le mercredi matin de 9 h 30 à 11 h 30**
- **Le vendredi après midi de 16 h à 18 h 15**

Mail : [lesamisdulivre.espeluche@gmail.com](mailto:lesamisdulivre.espeluche@gmail.com)



*Jean-Pierre Duchêne et Benoît Loche avec les membres du bureau de l'association Les amis du Livre*

## Paroisse Sainte Anne et Association St Étienne.



Vendredi 25 janvier 2019 à la salle des fêtes de Montboucher ont eu lieu les vœux des curés.

Lors de cette belle soirée, très animée, ce sont quelques 230 paroissiens qui sont venus écouter leurs prêtres.

Après un chaleureux mot d'accueil par le maire de Montboucher, c'est d'abord le père Joël Guintang qui a pris la parole puis le père Eric Reboul, qui vivait ses premiers vœux aux paroissiens:

« Santé, bonheur, prospérité ! Tels sont les vœux que l'on se souhaite habituellement à l'occasion d'une nouvelle année. Je rajouterai à ceux-ci amour. Oui, qu'il y ait de l'amour dans nos vies. Comme disait Albert Einstein, « le mal c'est quand il n'y a pas l'amour de Dieu dans le cœur de l'homme ». Alors, s'il y a de l'amour dans le cœur de l'homme, le mal reculera »...

Puis la soirée c'est continué par la dégustation d'un bon pot-au-feu, animée par des chants.

## Contacts Paroisse

### **Secrétariat Paroissial:**

Maison Paroissiale, Secrétariat,  
2 rue du monastère,  
26160 Bonlieu sur Roubion.  
Tél : 04 75 90 11 92

### **Ouverture**

Du **lundi au samedi** inclus de **9h30 à 11h30**.

Courriel

[sainte-anne.cleon@wanadoo.fr](mailto:sainte-anne.cleon@wanadoo.fr)

Site de la paroisse

[monteliplaine-valence.cef.fr](http://monteliplaine-valence.cef.fr)

[sainteannedebonlieu.catholique.fr](http://sainteannedebonlieu.catholique.fr)

(Horaire des messes, contacts avec différents mouvements et services).

### **Espeluche**

**Jean Marie Vergnes**

Tél : 04 75 46 65 13.

Vous pouvez également vous abonner au journal paroissial «**Le Relais**», 20 € par an.

## QUAND « LE FOURNIL » CHANGE D'ADRESSE.....



La boulangerie-pâtisserie **LE FOURNIL** du village s'est déplacée du Boulevard du Levant dans les locaux de l'ancienne épicerie Boulevard de la République.

A l'offre traditionnelle de la boulangerie se sont ajoutés **produits locaux, épicerie, fruits, légumes, fromages, et bientôt du poisson** ainsi que beaucoup d'autres marchandises à découvrir.

Après une semaine de fermeture pour la réorganisation de la boutique vous pouvez maintenant vous y rendre :

**Du lundi au samedi, de 6h30 à 13h et de 16h à 19h,  
le dimanche de 6h30 à 13h.**

Qu'il est agréable de voir revivre un commerce de proximité, qui, on s'en doute, rend de nombreux services aux Espeluchois qui ne peuvent se déplacer jusqu'à Montélimar.

Bonne chance à Arnaud et à toute son équipe.

## Coiff'Attitude - le salon de coiffure d'Espeluche.



Virginie vous y accueille toujours avec le sourire, du mardi au samedi. Pour être courant des dernières tendances de la mode et s'informer des dernières techniques, elle fait régulièrement des formations.

Le salon est ouvert :

- du mardi au jeudi, de 9 à 12 h et de 14 à 18 h
- le vendredi et le samedi, de 9 à 18 h non-stop.

Téléphone : **04 75 46 61 45**

## AUBERGE DE LA CITELLE



Voilà notre Auberge inscrite cette année dans le célèbre Gault & Millau ! Bravo à Nadège et Jérôme. Dans un cadre agréable, ils proposent une cuisine de tradition française avec des produits locaux et de saison. Des plats qui éveilleront vos papilles...

Ouvert les mardi, mercredi midi, jeudi, vendredi, samedi midi et soir et le dimanche midi.

Tél. : **04 75 90 33 60**

